

Gremios valoran baja de atentados en la Región, pero advierten que “queda mucho por avanzar”

REACCIONES. *Presidente de la CPC estuvo de visita en Temuco y sostuvo reuniones con diversas autoridades y líderes gremiales de toda La Araucanía.*

La Confederación de la Producción y del Comercio (CPC) valoró la baja de hechos de violencia que reportó tanto la Fiscalía como el Gobierno, aunque advirtió que “todavía falta mucho por hacer y avanzar”.

Así lo expresó el presidente de la CPC, Ricardo Mewes, en el contexto de una visita de trabajo realizada a la ciudad de Temuco, indicando que “se palpa que ha habido un avanzar, pero este es un tema sobre el cual tenemos muchísimo que avanzar”.

“Hay una evaluación positiva de lo que está pasando hoy, lo que da más tranquilidad a las personas. Pero aún queda muchísimo que avanzar y solucionar, en materias como incendios y quema de camiones. La seguridad es indispensable para ir generando nuevos proyectos, nuevas inversiones y crecimiento que crea empleo, para paliar los indicadores de desempleo y pobreza en la Región”, analizó el presidente de la CPC.

BAJA DE ATENTADOS

La baja en los delitos de violencia rural fue informada por el fiscal regional de La Araucanía, Roberto Garrido, el pasado 13 de enero.

Fue su cuenta pública la instancia elegida por el fiscal Garrido para comunicar que los hechos de violencia rural pasaron de 977 casos, durante el 2021, a 561 casos en el año 2022.

El análisis realizado por



EL PRESIDENTE DE LA CPC, RICARDO MEWES, SALIENDO DE LA REUNIÓN SOSTENIDA CON EL DELEGADO PRESIDENCIAL, JOSÉ MONTALVA (A LA DERECHA).

40 medidas contiene la “Propuesta por la Paz Social y el Progreso en La Araucanía y Arauco” que ha planteado la CPC.

parlamentarios de oposición es que la disminución corresponde a un efecto del Estado de Excepción, puesto que La Araucanía solo estuvo sin militares desplegados entre el 11 de marzo y el 17 de mayo del 2022.

Por su parte, desde el Gobierno aseguran que se trata de “los primeros resultados”

de un trabajo que tiene que ver con tierras y el restablecimiento de confianzas con comunidades mapuches.

Sobre ello, el presidente de la CPC, Ricardo Mewes, opinó que “es bueno que exista el Estado de Excepción porque permite un copamiento de las Fuerzas Armadas en la Región, eso da tranquilidad y seguridad a las personas y eso permite ir avanzando a procesos de inversión y crecimiento”.

VISITA GREMIAL

La visita de la CPC fue liderada por su presidente, Ricardo Mewes, quien llegó a Temuco en compañía de la vicepresi-

denta de la CPC, Susana Jiménez; el presidente de la Sofofa, Richard Von Appen; el presidente de la Asociación de Bancos e Instituciones Financieras (Abif), José Manuel Mena; y Jacqueline Gálvez, vicepresidente de la Cámara Chilena de la Construcción (CChC).

La jornada gremial partió con una reunión del Comité Ejecutivo de la CPC, en la que también participó el presidente de la Sociedad Nacional de Minería, Jorge Riesco, por vía telemática. Presencialmente, también estuvieron presentes diversos dirigentes de gremios regionales, como el presidente de la CChC Temuco, Luis Feli-

pe Braithwaite, y Gastón Caminondo, dirigente de Sofo y vicepresidente de la Sociedad Nacional de Agricultura (SNA).

Luego, los líderes gremiales sostuvieron reuniones con líderes locales. Primero, con el gobernador regional de La Araucanía, Luciano Rivas Stepke; luego, con el presidente de la Multigremial de La Araucanía, Patricio Santibañez; y también con el delegado presidencial regional, José Montalva.

El gobernador regional, Luciano Rivas, agradeció la visita, sosteniendo que La Araucanía “requiere mucha inversión y, para eso, se requiere un

“

Hay una evaluación positiva de lo que está pasando hoy, lo que da más tranquilidad a las personas (...) el copamiento de las Fuerzas Armadas en la Región da seguridad”.

Ricardo Mewes,
presidente de la CPC

“

Agradecemos la visita de la CPC a La Araucanía. Somos una región que requiere mucha inversión, y para eso, tenemos que hablar de las oportunidades y los dolores que vivimos”.

Luciano Rivas,
gobernador regional

trabajo conjunto entre lo público y lo privado”.

El delegado Montalva, por su parte, reiteró que para alentar la inversión, se requiere fortalecer la seguridad.

Por la tarde, hubo reuniones con Corparaucanía, el líder del Parlamento Mapuche, Arnoldo Ñanculef, y el jefe de la Defensa Nacional para La Araucanía, general Rubén Castillo.